
令和２年度 奈良先端科学技術大学院大学 同窓会総会 議事要旨 

 

 

日 時 ： 令和２年１１月１５日（日） １０時５０分～１１時２５分 

場 所 ： 学際融合領域研究棟２号館 研修ホール 及びオンライン開催 

出席者 ：  清川 清 会長（情報・H6年度入学） 

井上 明久 副会長（物質・H10年度入学） 

小林 未明 副会長（ﾊﾞｲｵ・H6年度入学） 

秋貞 盛人 理事（ﾊﾞｲｵ・H11年度入学） 

上岡 義弘 理事（物質・H21年度入学） 

岡村 勝友 理事（ﾊﾞｲｵ・H10年度入学） 

神原 誠之 理事（情報・H9年度入学 ） 

Raula Gaikovina Kula 監査（情報・H20年度入学） 

垣内 喜代三 顧問（理事・副学長）        外21名 

陪  席 ： 教育支援課職員（中野課長 宮本課長補佐 山本学生支援係長） 

 

議 事 ： 

 議事に先立ち、清川会長からの挨拶があった。 

 

（前回議事要旨の確認） 

１． 前回理事会の議事要旨の確認 

資料１に基づき、令和元年１１月１０日（日）に開催された令和元年度同窓会総会

議事要旨（案）について、確認された。 

 

（審議事項）  

１． 決算について 

清川会長から、資料２に基づき、令和元年度決算について説明があり、審議の結果、 

原案のとおり承認された。 

 

２．会計監査について 

清川会長から、資料３に基づき、令和元年度会計監査について説明があり、審議の

結果、原案のとおり承認された。 

 

３．活動計画について 

   清川会長から、資料４に基づき、活動計画について説明があり、審議の結果、原案

のとおり承認された。 

（主な意見等） 

   ・zoomのライセンスについては、早めに利用できるようになるとありがたい。 

・同窓会の事務員の雇用については、予定より遅れているところである。大学の事務局と同窓会の 

 事務局とでどのように業務を切り分けるのかをはじめ、業務内容や雇用形態など検討を進める。 

・令和３年度の新入生歓迎会は、参集型での実施が難しい場合でもオンラインでの実施を目指す。 

・新入生歓迎会は、学生の希望を踏まえ、同窓会としては資金面での支援としたい。 



４．役員の再任について 

   清川会長から、資料５に基づき、役員の再任について説明があり、審議の結果、原

案のとおり承認された。ただし、理事会でも確認されたように、今後の役員の選出方

法については、より透明性のある仕組みになるよう見直しの議論を進め、提案するこ

とが確認された。 

（主な意見等） 

   ・領域ごとに積極的に活動できる方を募り、総会で役員として承認するというやり方はどうか。

人選が限定的にならないよう、学内外問わず、バランスよくお願いできればよいと思う。 

  ・理事の人数を増やすことも検討する。 

 

（報告事項） 

１．同窓会会則の改定について 

清川会長から、資料６に基づき、同窓会会則の改定について報告があった。 

 

２．活動報告について 

清川会長から、資料７に基づき、活動報告について報告があり、種々意見交換があ

った。 

（主な意見等） 

・東京支部といった地域での活動については、将来的には支援していきたいが、現在のところは

各領域、各年度の横のつながりから広げていくことを優先したいと考えている。 

・今後は、より参加しやすい総会のあり方についても検討していくべきではないか。たとえば、

一定の期間を設けて資料を提示し、その間に会員が意見を出すことができるようにすることも

考えられる。そのためにも連絡体制を整備していくことが重要である。 

 

以上 


